

## Einen eigenen Schulladen an der Grundschule Gottfried-Keller



An der Grundschule Gottfried-Keller wurde ein neues Projekt ins Leben gerufen, ein eigener Schulladen. Dieser wurde während der Aktionswoche mithilfe der Schülerinnen und Schüler aus der Klasse 3a aufgebaut und trägt den Namen „Unser Laden“. In unserem Laden werden Schulartikel jeglicher Art (Schnellhefter, Hefte, Bleistifte, Lineale, Tuschkästen, etc.) verkauft. Besonders daran ist, dass alle Produkte mit einem Umweltengel versehen sind, das heißt sie bestehen alle aus 100% Recyclingpapier oder aus Polypropylen, was 100% chlor- und schwermetallfrei ist. Mithilfe dieses Ladens möchte die Grundschule Gottfried-Keller selber etwas zum Schutz unseres Klimas und unserer Umwelt beitragen. Gleichzeitig verbessert es bei den Kindern das Rechnen mit Geld. Die Schülerinnen und Schüler aus der Klasse 3a haben während der

Aktionswoche viel geleistet. Sie fertigten Schilder an, sortierten Artikel in die Regale, entwickelten Plakate und verteilten Flyer für Werbezwecke. Außerdem wurden innerhalb der Aktionswoche zwei Kinder in das Geschehen eingearbeitet, um am Eröffnungstag, Freitag den 19.09.14, schon eigenständig verkaufen zu können. Das besondere an dem Projekt ist, dass die Schüler den Verkauf übernehmen und wöchentlich ein neuer Mitschüler eingearbeitet wird. Wir als Lehrkräfte dagegen kontrollieren zwar, aber greifen nur bei auftretenden Fehlern ein. „Unser Laden“ lief bereits am Eröffnungstag hervorragend an und auch die nachfolgende Zeit zeigt, dass sich der gemeinsame Aufwand mithilfe der Kinder aus der Klasse 3a

gelohnt hat!

